



## Questionnaire de Proust

Mon principal défaut / ma principale qualité : *Timide / sympathique*  
Mon occupation préférée : *jouer aux jeux vidéo*  
Où aimerais-je vivre? : *au Canada*  
Ma couleur préférée : *le bleu*  
La fleur que j'aime : *la pivoine rose*  
Mon animal préféré : *le lapin nain Bélier*  
Ma nourriture et ma boisson préférées : *le bœuf bourguignon et le coca cola cherry*  
Mon film préféré : *Titanic de J.Cameron*  
Une lecture qui m'a marqué : *L'histoire d'Helen Keller*  
Mon personnage de fiction (BD, film, etc.) préféré : *Batman*  
Le talent que j'aimerais avoir : *Faire rire tout le monde*

Tel que je suis je me vois laid, je le suis tellement que je fais fuir les gens, je suis de taille moyenne, blond aux yeux bleus et, j'ai une tonne de boutons d'acné sur la figure. Je porte de petites lunettes qui me donnent un air niais, le plus souvent je les enlève pour éviter de m'enlaidir encore plus. Le pire c'est que l'on ne pourrait même pas me comparer à quelqu'un, car pour lui, cela serait la pire insulte du monde, la « chose » dont on évite de parler ou de comparer. De plus ma petite carrure ne me donne pas de grand avantage, je peux juste passer dans des endroits très étroits et j'arrive à me cacher dans une foule sans difficultés. Après il faut le dire, j'ai un corps qui me permet d'être assez souple même si parfois je suis raide comme un piquet. Je m'habille bien, ce qui compense mes grands pieds plats, qui s'enfoncent dans mes chaussures, comme le Titanic s'est enfoncé dans l'eau la nuit du 12 Mars 1912.



Je me souviens de quand j'étais petit.  
Je me souviens de « Ramenez la coupe à la maison »  
Je me souviens quand j'ai regardé la première fois Titanic.  
Je me souviens de Roméo et Juliette. Je me souviens quand j'ai emménagé à Lons-le-Saunier.  
Je me souviens de « Quoi de Neuf Scooby-Doo. »

Je me souviens d'un jour au collège où je me suis fais une entorse. Ce jour là, je devais rendre un devoir qu'une de mes professeurs m'avait demandé.  
Le matin pris par mes cours, je ne puis y aller. C'est donc l'après midi, le moment propice pour le lui donner. Pour ne pas y aller seul, j'ai demandé à des copains de m'accompagner jusqu'à la « salle des profs ». Rendu, mon DS est entre de bonnes mains. Alors nous décidons de faire le tour à l'intérieur du collège, parce qu'on est en hiver et qu'il fait froid. Jusqu'à ce que nous décidions de descendre pour arriver dans le hall, en haut des escaliers, j'ai descendu les dix sept marches et j'ai sauté les trois dernières marches, quand tout à coup j'ai entendu "crack" et j'ai eu tellement mal que j'en ai pleuré. Alors mes camarades m'ont escorté jusqu'à l'infirmière, où l'on a appelé mon père qui est venu me chercher.